

Fidel es una fuente de inspiración, Camila Vallejo.

Por: CubaDebate. 05/01/2017

La diputada chilena Camila Vallejo destacó aquí que el recién fallecido líder de la Revolución cubana, Fidel Castro, es una fuente de inspiración para muchos, un hombre de principios que garantizó derechos y dignidad a su pueblo.

Invitada la víspera al cierre del curso internacional América Latina: ciudadanía, derechos e igualdad, en el que estuvo también presente la exmandataria brasileña, la joven política señaló en exclusiva a Prensa Latina que todavía la conmueve mucho el fallecimiento de Fidel porque, dijo, nos mal acostumbró a creer que era inmortal.

‘Pero su inmortalidad tiene que ver con su legado, la experiencia para nuestros pueblos, su solidaridad internacional, los valores y principios con los cuales consiguió hacer la Revolución en Cuba, es una fuente de inspiración’, sostuvo.

Vallejo, cuya lucha dentro del movimiento estudiantil chileno la convirtió en líder de ese movimiento dentro y fuera de su país, destacó que existe una gran admiración por la isla cubana, que a pesar del bloqueo criminal impuesto por Estados Unidos, logra tener uno de los mejores sistemas de educación y salud, combate la pobreza, el hambre, es un pueblo culto.

La pérdida física de Fidel nos duele a todos pero hay que seguir adelante, aprender mucho de él destacó la joven diputada, de 28 años, y recordó que las reflexiones del Comandante en Jefe de los cubanos son hoy importantísimas desde el punto de vista de los desafíos globales que tenemos que asumir los sectores de izquierda y progresistas.

Desafíos como combatir la expresión del capitalismo a nivel mundial, combatir el neoliberalismo, el problema del cambio climático, el hambre, las posibles guerras que se pueden desarrollar, agregó.

A una pregunta de Prensa Latina sobre el principal desafío que hoy enfrenta la izquierda latinoamericana, Vallejo respondió que lo más importante es defender los

derechos conquistados, avanzar hacia la ampliación de derecho y no permitir más restauraciones conservadoras.

Aquellas que se han instalado en algunos países del continente, hay que empezar a prepararnos para recuperar allí las democracias, dijo.

Ese es el principal desafío de todas las fuerzas progresistas de izquierda, hay que construir un bloque articulado para combatir esta hegemonía neoliberal, este nuevo conservadurismo que se esta instalando y pensar en el futuro porque hay mucho más por hacer, concluyó.

Fuente:<http://www.cubadebate.cu/noticias/2016/12/23/fidel-es-una-fuente-de-inspiracion-camila-vallejo/#.WF7LvvhC00>

Fotografía:Cubadebate

Fecha de creación

2017/01/05